
COMUNE DI LASTRA A SIGNA
Città Metropolitana di Firenze

VERBALE DI DELIBERAZIONE DEL CONSIGLIO COMUNALE

N. 36 DEL 09/04/2019

Oggetto:  INTERROGAZIONE SULLA "ESTENSIONE DI  FIBRA OTTICA",  PRESENTATA DAL 
GRUPPO PSI

L’anno 2019 il giorno 09 del mese di aprile alle ore 18:50 nell'apposita sala del Comune ha inizio la 
seduta  del  Consiglio  Comunale,  convocata  per  le  ore  18:15  in  sessione  STRAORDINARIA 
effettuata mediante avvisi personali notificati a domicilio. 

Procedutosi all'appello nominale iniziale, risultano presenti ed assenti al momento della votazione 
del presente punto i signori appresso indicati:

BAGNI ANGELA Presente 

PANDOLFINI GEMMA Presente 

ZINGONI DUCCIO Presente 

TACCETTI MASSIMILIANO Presente 

MARINESI PIETRO Presente 

TOZZI FRANCESCA Presente 

CAPORASO EMANUELE Presente 

DI GIOVANNI ANNAMARIA Presente 

MUGNAINI SANDRA Presente 

PICCINI PAOLA Presente 

MOCCIA GIOVANNA Presente 

GORINI MATTEO Presente 

MILANESI PIETRO Presente 

VERDIANI ANDREA Presente 

MAZZONI FRANCESCO Assente 

MONTEMURRO NICOLA Presente 



GIOVANNINI PAOLO Presente 

Presenti: N.16 Assenti: N.1

Partecipa il  Segretario del Comune Dott.  CIANCAGLINI MARCO, incaricato della redazione del 
presente verbale.

La Sig.ra PANDOLFINI GEMMA, assume la presidenza della presente adunanza, e riconosciutane 
la  legalità  per essere presenti  n.  16 Consiglieri  all'appello nominale iniziale,  dichiara aperta la 
seduta, designando a scrutatori i Consiglieri Sig: Marinesi, Moccia e Giovannini.

Si dà atto che sono presenti gli assessori: Cappellini, Calistri e Lari.

Si dà atto che alle ore 20:45 è uscito il consigliere Zingoni, alle ore 21:02 il consigliere Taccetti ed 
alle ore 21:28 il consigliere Giovannini. 

Pertanto i consiglieri presenti sono 13.



IL CONSIGLIO COMUNALE

Vista l’interrogazione avente per oggetto “ESTENSIONE DI FIBRA OTTICA” presentata dal gruppo 
PSI, allegata all’originale del presente atto (ALLEGATO A);

Udito il Presidente che invita il Consigliere Milanesi a illustrare l’interrogazione;

Udito il Consigliere Milanesi che illustra l’interrogazione;

Udito l’Assessore Cappellini che risponde, come riportato per esteso nel verbale della seduta, cui si  
fa integrale rinvio;

Udito il Presidente che chiede se il Consigliere Milanesi si ritiene soddisfatto;

Udito il Consigliere Milanesi che dichiara di essere soddisfatto.

Il PRESIDENTE DEL CONSIGLIO Il SEGRETARIO
PANDOLFINI GEMMA CIANCAGLINI MARCO

(Sottoscritto digitalmente ai sensi dell'art.21
D.Lgs n. 82/2005 e s.m.i.) 

(Sottoscritto digitalmente ai sensi dell'art.21 D.Lgs n. 
82/2005 e s.m.i.)


